
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ    山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

１０月１７日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、今日は例会場がいつもと違いま

して間違えていないとは思いますが、いつもお出でに

なる方がまだお見えになっていないので少し心配に

なっているところです。昨日会長幹事会がございまし

た。３回目です。そこでも議題は、ガバナー公式訪問

例会、当クラブは９月２６日行われ、ガバナーからい

ろいろと講評をいただきましたが、まだ行っていないク

ラブが２クラブありその話と、地区大会でのグループ

発表、昨年度は「LGBTについて」行いましたが、今年

度は各クラブの活動をビデオ撮影して報告することに

なりました。そこで当クラブはふささら祭りで「黄色い

ハンカチ運動」と言いまして持病がある方などが発作

など起きたなどの緊急時に黄色いハンカチを振ること

によって助けを求める。と言う活動をやっていました。 

この黄色いハンカチ運動とポリオ根絶の募金を集め

るか活動を松原綾瀬川公園（旧左岸広場）テント番号

２４番でやります。１０月２２日朝９時３０分～夕方の４

時３０分までふささら祭りが行われます。その時間に

合わせてご都合のつく方は来ていただければと思い

ます。ガバナー補佐が当クラブの活動を撮影に来ま

す。ビデオ撮りの時間は、午後１時３０分くらいを予定

しております。１０月２２日は八潮市も市民祭りがあり

まして、そちらでは草加八潮管内では交通死亡事故

が全国でも非常の多いそうです。警察の方も PR をし

たいということで、八潮市の市民祭りでするそうです。 

 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５４６回 例会 １０月２４日 今様本陣 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

     卓話 安田洋介」会員 
「私の職業と職業倫理」 

 

 
ビデオ撮影は午後なので、ビデオに写っても良い方

は午後ご協力いただければと思います。宜しくお願い

致します。 

１０月は「経済と地域社会発展月間と米山月間です。

今日は経済的に儲かる話をしていただけると思うの

で後ほど宜しくお願い致します。 

    幹事報告       会田小弥太幹事 
 こんばんは、幹事報告が何件か報告がございます。 
＊地区補助金を利用して「AED とケース」を先日「希望
の家」にお贈りしました。ケースは森会員の所から安
く分けていただきました。ありがとうございます。お礼
状がと届きました。   

＊皆さんのお手元に地区大会のパンフレットがあると
思います。今年度の地区大会は１１月１１・１２日に
行われます。場所はレイボックホール（大宮市民会
館）、大宮駅東口の方で高島屋の近くです。近くなり
ましたらまたご案内いたしますが、大勢の会員の皆
さんに参加をしていただきたいと思います。 

＊「RYLA 募集」と言う事で来ております。RYLA の対象
者は１８歳から３５歳の方、一般学生、一般社会人、
ロータリー関係の奨学生、学友、ロータリアン、ロー
タリアン家族ということになっております。今年はグア
ムで行います。第１研修会が１月２０日、第２研修
会、宿泊でグアムに３月１日～４日、３泊４日でとなっ
ております。色々勉強になると思います。参加される
方はお声掛けください。 

 
 

 



 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
水戸証券 草加支店長 渡辺直之会員 

                                            
                皆さんこんばんは、渡辺です。本日は卓話のご指名をいただき、これまで数々の卓

話を聞かせていただき、本当に感動する話、おめでたい話ばかりでしたが、私の話す

ことは証券会社ならではの話をしたい！皆様にお役に立てる話をしたいと思ってきまし

たが、何分つまらない話だと思いますので、その辺をあらかじめ覚悟していただきお聞 

きいただきたいと思います。山崎会長から儲かる話をとムチャブリをいただいたのですが、直接に儲かる話で 

はないので宜しくお願い致します。 

まずは、日経平均など今の株価の状況と政府の後押しで来年から始まる「新 NISA」と言って非課税の幅が大

幅に変わります。あとお金をいかに継承、資産継承についてお話しさせていただきたいと思います。 

 日経平均株価、１９８９年の日経平均株価の最高値、38,915 円からその後のバブル崩壊、リーマンショックを

経まして 7,054 円まで下落しましたが、足元では日本株への注目が高まっております。最近では日米の金利動

向に加え、中東情勢により市場は荒れておりますが、昨年末から 6 月までの半年間でにっけい平均株価は上

昇し、その後も保っております。 

 次は政府の後押しである「新 NISA 制度」です。皆様方におかれましては、以前に 預貯金の非課税制度であ

る「マル優」を積極的に利用していた方も多いと思われます。 １９８８年に原則廃止になるまで、銀行預金、郵

貯貯金、国債のそれぞれに３５０万円、計 1,050万円からの利子が非課税となっておりました。  

日米の家計の融資資産の内訳を説明しますと、個人融資資産 2,200 兆円の内、現金、預貯金が 1,150 億円で

あり、株や投資信託の比率は、米国が 53％に対し、日本は 14.7％しかありません。 

政府は資産所得倍増プランを目的として掲げており、NISA 制度を大幅に拡充します。「新 NISA 制度」が貯

蓄から投資を促す起爆剤として期待されています。 

今は、年間 120万、5年しか使えなくて、5年したら終わってしまうのです。トータルで 600万円、途中で売ってし

まったら終わってしまうのです。今度の NISAは年間 360万円まで投資できます。 

「新 NISA」の大きな変更点は、まずは非課税期間が無制限になり、一生涯利用できます。対応に与えられた期

間は残りわずか投資額も年間で投資できる金額は、「成長投資枠」が 240 万円、 「つみたて投資枠」が 120 万

円で、合計 360万円です。毎年 360万円、5年で 1800万円が上限です。  

例えば、1,800 万円、しかも一回売ったら 1 年間の枠は 360 万円しか上限は使えないのですが、5 年経って 6

年目の時に今までだったら終わりという時に途中に売っていたらまた 360万円が 7 年後 7 年後ずっと使えるの

です。 

何が言いたいかと言うと、1８歳以上の方の投資の資産が永遠に非課税の枠として持てるのです。今まで少額

だからよいやと思わずに 1,800 万円あれば 10％上がっても、税金で 36 万円くらいとられてしまうのです。倍に

なれば 360万円税金でとられてしまうのです。皆さんは奉仕の気持ちで税金など惜しまないと思いますけど、税

金でとられてしまうのなら、そのお金で寄付をするとか、自分の使いたいところに持っていった方が有効ではな

いかと思うのです。NISA これだけ国が力を入れて、本当は税収が欲しいはずです。そこを、枠を広げて恒久的

にやろうと国の意気込みが 1,150兆を何とかお金を回したい表れだと思っていただきたいと思います。 

NISA は銀行、郵貯で NISA 口座を設けている方もいらっしゃるかと思いますが、今度は金額も少し広くなった

し、一生涯の付き合いになるのです。私は証券会社の人間なので NISAは証券でやって下さい 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なぜなら、銀行・郵貯では株が買えないのです。 今は、株は買わないからと考えている方も、一生の内、何が

あるかわかりません。一生涯付き合うことになりますので、選択の幅を狭める必要はないのではないかと思い

ます。  

私は草加支店に 7月の着任したのですが、2５年くらい前に 5年間 20代の頃に務めさせていただいたので 

す。前任の支店が栃木県足利支店でした。 東武線を 70 キロぐらい下がった足利市駅の前に支店がありま

す。足利支店も現在の草加支店もお客様の預かりが 1 番多い銘柄は 東武です。配当は低いですが、優待な

どから資産として持たれる方が多いです。 私鉄の営業延線 2位、1位は近鉄で 38キロの差！ 

株式は、短期間の値上がりも醍醐味ですが、株主優待に期待する銘柄や配当が高い銘柄に投資することな

ども中長期の資産形成にはよろしいかと思います。 

日本は金利がほぼつかない状況ですが、東証に上場している企業で、配当利回りが 5 パーセント以上ある

会社は 50社近くあります。 弊社株も配当利回りは 6パーセントを超えております。 

大手企業ですと、配当利回りが高いのは、「JT日本たばこ」が有名で、配当利回りは約 5.5％です。 約 100万

円の投資で、配当は 56,400円です。税金は 11,457円引かれますが、NISAであれば課税されません。 

このように、値上がりによる利益課税のほか、配当からなる税金も非課税となります。  

次は、皆様が最も関心がある資産を残すことです。士業の方を前にして税金関係の話をするのは恐縮です

が、 来年からの税制改正について少し触れたいと思います。 

皆様のような富裕層の方も、日本の税制では「3 代先で財産がなくなる」と言われております。 では何をする

のかと言いますと、皆さんは、暦年贈与をなさっている方は多いかと思います。年間 110 万円までは非課税で

すよ、100 万円上げても焼け石に水と言う方もおられるかと思いますが、積み重ねは大事だと思うのです。贈

与は 110万円の非課税だけではなく、それで足りなければ一番理想は 310万円の贈与を私はお勧めしていま

す。110万円の非課税にプラス 200万円の贈与と言う事は 10％の税率、相続で持っていかれても 10％、税率

は同じなのです。であれば 200 万円申告して 310万円、「ミト」と覚えていてください。ただ暦年贈与、現行では

3年内加算ですが、来年からは 7年内の加算になります。 

7 年以内に亡くなった場合、せっかく 110 万円ずつ非課税と思って譲与したものが台無しになってしまいます。

暦年贈与なさる方は何が何でも 7年生きて下さい。税金持っていかれたくない方は意地でも生きて下さい。 

国も暦年の代わりに来年から「相続時生産課税制度」が新たに変更になります。これは 60 歳以上の人が 18

歳以上の法廷相続人への贈与に限られますが、1 番大きな変更点は、毎年 110 万円までの基礎控除が創設

されることです。 最初の年に申告すれば、その後の申告は不要で、7 年以内であっても相続財産に加算され

ず、2500万円の特別控除とも別枠です。 ただし、歴年課税制度に戻すことはできません。 「相続時生産課税

制度」は 18歳以上の推定相続人限られる制度ですので、お孫さんへは歴年贈与が効果的と思います。 

今日は固いお話を話したいことはたくさんあったのですが短時間で早口で言ってしまい大変恐縮なのですが、

「あれ何だった」と言う事があればおっしゃっていただければお答えいたしますし、「儲かる話はないの」とおっ

しゃられたのですが、ここの文化会館の３階で以上、セミナーをしています。私も 7 月に来て翌週、会場を取っ

ているとのことで、３階でやりまして約１時間３０分話したのですが、１月のも文化会館の会場を取ってやると思

います。本当に日まで暇でしょうがないと言いう方や、私のつまらない話を聞く覚悟がありましたら、ご自由に

参加が出来ますのでお願いできたらと思います。 

この中で弊社のお客様になっていらっしゃる方もいらっしゃると思います。NISA は用紙一枚と免許書の写し

がありましたら簡単にできます。１年ごとに変えることも出来るので、まずは NIDSA口座を是非！ 

証券口座のない方も是非当社にお声掛けください。喜んで伺います。早口で拙い話でございましたが、ご清聴

ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   １０月１７日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 340,000 円 

１０月１７日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 1９ 

出席免除 ２ ＭＵ  2 

出席適用 ３２ 出席率 65.63 

親睦ゴルフについて                   親睦委員会 ゴルフ担当 安田洋介会員 

皆さんこんばんは、第２回山崎・会田年度ゴルフコンペのご案内をさせていただきます。１１月２８日(火)になり

ます。千代田カントリークラブにおいて開催を致します。８時スタートで４組予約をしてございます。今日皆様の

お手元にゴルフコンペのご案内を配布させていただきました。後ほど FAXでも配布させていただく予定です。 

今日ご記入いただけます方はお預かりいたします。早速松田会員からはお預かりいたしました。また、私が仕

事で使っております GR コードでもお申込みいただけますので、宜しければ試していただきたいと思います。ご

参加を宜しくお願い致します。 
 

山崎 秀美会長 今日は渡辺会員の日経平均株価の動向について、ためになるお話を伺いたいと思います。 
         どこまで上がるの、下がるの、どこまでまで？ 
会田小弥太幹事 渡辺会員、卓話楽しみにしております。儲かる株を私だけに教えて下さい。 
加藤 芳隆会員 水戸証券、渡辺会員の卓話、宜しくお願い致します。楽しみにしております。 
北畠 文康会員 ギリギリとなり大変失礼いたしました。老眼困ったものです。 
篠宮 時雄会員 渡辺会員卓話宜しくお願い致します。 
鈴木  努会員 今日は渡辺会員の卓話です。何の株を買ったらよいか教えて下さい。 
田川 富一会員 今日は会場が近くて私には助かりますが。設営準備の方々は大変ですね～ 
        やっと秋らしくなって来て、夜は冷えを感じる今日この頃です。 
田中 和郎会員 渡辺会員卓話、ありがとうございました。 
富永  悟会員 渡辺か飯南の卓話、楽しみです。 
二階堂祐司会員 土曜日に孫小学１年生の運動会を観てきました。低学年は午前中で高学年はその後の２部

構成でした。徒競走がなく、何となく寂しい運動会だったなあ～と思いました。なぜ徒競走
がないのでしょう。 

安田 洋介会員 今日は普段あまり訪れない中央公民館の駐車場に少し戸惑ってしまいました。 
        渡辺会員の卓話、楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 渡辺怪異案、卓話楽しみにしています。 
竹村 美保会員 本日の卓話、楽しみにしております。宜しくお願い致します。 
渡辺 直之会員 本日は宜しくお願い致します。 
 

クリスマス例会について                    加藤芳隆親睦委員長 

 皆さんこんばんは、クリスマス例会のご案内です。山崎会長と会田幹事から１月頃に言われていたのです

が、パレスホテルでの開催は、４回目になります。１月の時点で火曜日が取れなかったのです。１２月４日(月)

になります。１０月の理事会で会費をご承認いただきました。会員が￥２０，０００、ご家族が￥１０，０００になり

ます。例会点鐘が１８：３０を予定しております。また、送迎バスを用意いたします。集合時間等の詳細は決まり

次第お知らせいたします。多くのご参加を宜しくお願い致します。 

 

フィリピン国際奉仕について               飯山英彦国際奉仕委員長 

皆さんこんばんは、来週２２日からフィリピンマニラに行ってまいります。ついては子ども達のお土産として 

おもしろ消しゴムを用意しました。日本製（イワコー製品）でパズルになっていて凄く良く出来ています。あと２B

鉛筆２本づつ配りたいと思いま 33333す。先方のクラブには、東京バナナのお菓子、小学校の先生方にはフリ

クションボールペンを用意いたしました。何かございましたら持っていきますのでお声掛けください 

よろしくお願いいたします。 
 

 

今後のプログラム 
10/31 卓話 大塚嘉一会員     中央公民館 

 魏 莎莎さん 
11/7  地区大会に振替     レイボックホール 
11/14 卓話 黒川和彦会員    レセプション 


